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FACULTAD DE CIENCIAS 

UNIDAD MULTIDISCIPLINARIA DE DOCENCIA E INVESTIGACIÓN 

SISAL, YUC. 

MINUTA CORRESPONDIENTE A LA REUNIÓN RELACIONADA A LAS PLAZAS 
ADMINISTRATIVAS 

 
LUGAR:  Sala de Juntas 
FECHA: Abril  24 de 2008 
HORA: 11:30  Horas 

  
I. LISTA DE ASISTENCIA 
 

Dr. Xavier Chiappa Carrara 
Dra. Cristina Pascual Jiménez 
Mtra. Ariadna B. Sánchez Arteaga 
Dra. María Leticia Arena Sánchez 
Edgar Lemus Pablo 
 
 

 
II. ORDEN DEL DÍA 
 

1. Docencia Dra. Gaxiola 
2. Documento Biól. Valenzuela 
3. Evaluación de las áreas de servicio 
4. Patente pulpo 

 
III. ACUERDOS 

 
• El Consejo Académico comenta en relación a la patente de Pulpo, revisar el documento y proponer a la Dirección de la 

Facultad de Ciencias, el apoyo para patentar el  “Proceso de incubación para Pulpos e incubadora campo técnico de 
la investigación”  Retomar las figuras de los comités internos de la estructura de la UMDI, en particular un comité 
revisor de proyectos.   Asimismo, se debe considerar el tiempo de entrega. Carta de apoyo. 

 
• El Consejo Académico comenta en relación a la solicitud de comisión con goce de sueldo presentada por el biól. 

Manuel Valenzuela, por un año, a partir del 01 de diciembre de 2008, para realizar estudios de maestría.  Cuenta con 
los vistos buenos correspondientes.  Se toma conocimiento y notificará al interesado y profesores involucrados que: 
se apoyará la solicitud y se buscarán los medios para solventar la ausencia.  Investigar si tiene opción a beca.  Que el 
Biól. Valenzuela pueda proponer a alguien que apoye el área. 
 

• El Consejo Académico quedó pendiente evaluación de las áreas de servicio (Mtra. Ariadna Sánchez) 
 

• El Consejo Académico recibirá el documento del 15%. 
 

• El Consejo Académico recibe a la Dra. Gaxiola atendiendo su inquietud en relación al presupuesto 2008 (incluyendo la 
licenciatura).  En la propuesta del próximo ejercicio presupuestal, se debe considerar el crecimiento de la licenciatura.  
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Un segundo asunto es la necesidad de ver la forma de mantener a Luis Lázaro Yan Jiménez en el área de alimento, de 
manera permanente. 
 

• El consejo académico toma nota en cuanto a la Comisión Higiene y Seguridad, con la finalidad de considerar un área 
para cualquier contingencia. Considerar a la comunidad UMDI con el fin de que participe en otras actividades  

 
 

 
DR. F. XAVIER CHIAPPA CARRARA 

 

 
DRA. MARÍA LETICIA ARENA ORTIZ 

   
 

 
M. EN C. ARIADNA B. SÁNCHEZ ARTEAGA 

  

 
DRA. CRISTINA PASCUAL JIMÉNEZ 

   
  

 
 

C. EDGAR LEMUS PABLO 
 
 


